

## Communiqué de presse

### Les saveurs et plaisirs du mois de mai à Soleure

**Soleure/Berne, le 15 avril 2025. En mai, Soleure se transforme en un véritable festival de saveurs, de découvertes inspirantes et de plaisirs gourmands. Tandis que la nature revêt ses plus beaux atouts printaniers et que le soleil illumine les ruelles de la plus belle ville baroque de Suisse, l'invitation à profiter de la vie avec tous les sens se veut irrésistible. Brunchs chaleureux, escapades culturelles en plein air ou instants complices pour célébrer la fête des Mères, chacun y trouvera de quoi combler ses envies. Certaines expériences rencontrant un vif succès, il est conseillé de réserver rapidement pour s'assurer de pouvoir profiter de ces instants d'exception.**

#### **Une fête des sens : les brunchs les plus gourmands de la Fête des Mères, le 11 mai**

À l'occasion de la Fête des Mères, Soleure et sa région placent la convivialité et la gastronomie au cœur des célébrations. Quoi de plus agréable que de partager ce jour spécial autour d'un brunch raffiné dans un cadre élégant ? Que ce soit au sein de murs historiques, au sommet des toits de la ville ou même sur l'eau, de nombreuses offres haut de gamme invitent à se faire plaisir et à profiter de moments privilégiés avec ses proches.

Hôtel La Couronne : Brunch exclusif au cœur de la vieille ville de Soleure. Dans une ambiance élégante, les hôtes savourent de fines spécialités pour célébrer comme il se doit la Fête des Mères.

Hôtel Weissenstein : Gourmandises avec vue imprenable, l'Hôtel Weissenstein propose un brunch d'exception. De 10h à 14h, les convives savourent des délices culinaires tout en profitant d'une vue spectaculaire sur le plateau suisse.

Croisière BSG sur l'Aar : Un brunch original pour une occasion spéciale. Lors d'une paisible croisière, les invités savourent de 11h à 14h un menu exquis avec une vue incomparable. Qu'il s'agisse d'un brunch spécialement préparé pour l'occasion ou d'un menu festif, la gastronomie et la nature se conjuguent à bord de la BSG pour une expérience unique. Dès le 3 mai 2025, la société de navigation reprendra son service régulier de printemps, reliant Soleure et Bienne trois fois par jour.

Brunch au Musée Enter : Quand la technologie rencontre la gastronomie. De 9h30 à 12h, les participants ravissent leurs papilles avant de se plonger avec nostalgie dans les expositions du musée.

#### **Moments culturels et sportifs**

Hormis les nombreuses possibilités de sorties gourmandes et brunchs, les sportifs en quête d'activité physique trouveront également leur bonheur à Soleure : le 18 mai 2025 a lieu le slowUp Soleure-Buechibärg. Durant cette journée, les vélos, skateboards et chaussures de marche seront à l'honneur sur le pittoresque parcours qui relie le chef-lieu à Buechibärg. Les

visiteurs qui préfèrent s'accorder une sortie culturelle opteront pour la visite de la vieille ville de Soleure. À raison de trois fois par semaine, les visites organisées en français emmènent à la découverte des lieux emblématiques et historiques de Soleure. L'occasion parfaite d'en apprendre davantage sur les secrets des onze fontaines et sur le mystérieux surnom de « cité des ambassadeurs » de la ville.

Informations et réservations: [www.solothurn-city.ch](http://www.solothurn-city.ch)

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

**Pour de plus amples informations (média)**

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,  
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70  
E-Mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch)

**À propos de Soleure :** Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIII<sup>e</sup> siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale compte onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.